
J'habite	dans	le	quartier	et	je	ne	pense	pas	que	des	tours	de	cette	hauteur	
sois	approprié.	
Personnellement	pour	moi	et	ma	famille	de	5	personnes	nous	nous	opposons	a	un	
tel	projet.	
	
Merci	
	
Gerald	Valle	


